
 
 

ATA DA 13ª Reunião Do Comitê De Crise por Calamidade Decreto nº. 8781/2023, – Presentes 1 

as Secretarias: SEURB, SAJUR, SESEP, SEO, SEPLAN, SEFAZ, SEMAM, SEPEDI, Dep. de 2 

Comunicação, SEGOV, SEPLAN, DEFESA, CIVIL, SEESP, SETUR, SEHAB, SEGUR, SECAD, SEDES, 3 

SAÚDE E FUNDAÇÃO DE SAÚDE, VICE- PREFEITO, realizada no dia 15 de março de 2023, 4 

presidida por Cel. Porto, que solicitou informações das equipes, lembrando da necessidade de 5 

que olhemos para as vitórias diárias, iniciando perguntando o que temos ganhado no dia de 6 

hoje.  A Defesa Civil Estadual sugere cartilha para Educação e Saúde a ser disponibilizado para 7 

as pessoas na Vila de Bertioga. O Secretário de Estado, Coronel Porto, decide elaborar material 8 

gráfico para disponibilização às comunidades com essas informações, o que deverá ser 9 

concentrado na pessoa do Secretário Adjunto de Governo, Sr. Angelo Neto, no prazo de 02 dias, 10 

até sexta-feira. A Defesa Civil Municipal iniciou as vistorias na Vila Sahy encerrando na vila 11 

pantanal ontem, e acreditam que os laudos serão entregues até sexta feira. A SETUR informa 12 

que estão atendendo a questão do abrigamento em pousadas e hotéis e no apoio à Secretaria 13 

de Planejamento para a triagem e distribuição de donativos. A SESAU está acompanhando a 14 

desmobilização do hospital de campanha da marinha, que encerrará as atividades no dia 16. Já 15 

a SEDUC está organizando as transferências para Bertioga, acompanhando as demandas de 16 

crianças que necessitarão de apoio escolar no Município de Bertioga, bem como organizou o 17 

plano de rotas de transporte para os alunos até as escolas onde há aulas presenciais. Apenas no 18 

colégio Nair Ribeiro que não foi possível retornar com aulas presenciais. A Comissão de 19 

Demolições está auxiliando nas operações na Vila Sahy para a realização de desmontes na 20 

próxima semana naquela via. O Coronel Porto destaca a necessidade de se tomar cuidado com 21 

a segurança durante as operações. A SAJUR destaca o apoio às Secretarias fins, bem como 22 

destaca as reuniões realizadas na data de hoje, bem como o recebimento de ofícios do MP e 23 

Defensoria e demais órgãos externos. Destaca ainda a realização do convênio do Estado para a 24 

locação de equipamentos. A SESEP informa que vem realizando as operações de limpeza e 25 

reorganização das vias do município. A SETUR solicita que se dê maiores informações à 26 

população em relação às casas marcadas como amarelas, onde se pede informações quanto à 27 

possibilidade de retorno das famílias às suas moradias. Sr. Wagner, Coordenador da Defesa Civil 28 

Municipal, informa que casas marcadas em amarelo é possível o retorno das famílias. Cel. Porto 29 

sugere que a defesa civil do Município e do Estado realize uma campanha educativa nas 30 

pousadas e hotéis para conscientizar as pessoas.  A CDHU informa que continua realizando as 31 

mudanças, que na data de amanhã tem 3 mudanças agendadas. A SEDES afirma que teve 32 

articulação na presente data com a Defesa civil, tendo recebido relatório do CRAS, sendo 73 33 

famílias que foram atendidas. Pede para que seja confrontado com o cadastro do CDHU para 34 

que seja realizada a verificação de disponibilidade de moradia para essas pessoas. 415 pessoas 35 

conseguiram sacar o FGTS – R$ 1.625.000,00 liberados. O SEBRAE – Informa que tivemos mais 36 

de 2000 consultorias na região, tendo realizado o mapeamento , bem como tem prestado 37 

assessoria ás pousadas e hotéis . Iniciará atendimento psicológico das equipes da SEDES, SETUR 38 

e Defesa Civil. Realizou reunião em Maresias e realizará em 13 e 14 feirão de renegociação de 39 

dívidas com instituições bancárias e representantes de seguradoras. 42 pessoas envolvidas 40 

nessa operação, realizou Marketing sobre a retomada do turismo em apoio com a Secretaria de 41 

Turismo do Estado e do Município. Solicita contato do dirigente do Bom Prato para maturação 42 

de uma ideia, com a missão de aumentar renda e acessar o mínimo de crédito, fomentar o 43 

turismo regional em sua retomada. Coronel Porto pede que seja observada a necessidade de 44 

integração entre as ações e a necessidade de que todas as informações geradas sejam 45 

repassadas para a comunicação social. Reunião encerrada às 17h43. 46 


